



Le 4 novembre 2023 restera gravé dans les annales en raison de l'Acte 3 des Afrik Inform Awards, qui a ébloui le Cameroun en exposant les meilleures personnalités politiques et publiques du pays. L'événement, débuté dans une ambiance sérieuse de reconnaissance envers les lauréats venus des 10 régions du pays et de la diaspora, a pris un tournant inattendu et exaltant avec la prestation enflammée de l'artiste renommé internationale, Petit Pays.

L'unité à travers la musique

Sa musique envoûtante et ses pas de danse ont transcendé les frontières politiques et sociales, unifiant l'audience dans une célébration commune. Le représentant personnel du gouverneur, les députés, les maires et les chefs d'entreprises, habituellement impassibles, ont été emportés par l'émotion, se levant pour danser spontanément. Ils ont tous symbolisé cette unité en se joignant à Petit Pays sur scène, créant un moment exaltant de communion et d'espoir.



La reconnaissance des talents artistiques

Le jeune Mfabo, âgé de 22 ans, a également captivé l'assistance avec ses portraits exceptionnels réalisés au stylo bleu. Son talent a été salué, et le tableau du président Paul Biya a été reçu par le secrétaire général de la région du Littoral, qui a promis de le transmettre au chef de l'État et d'encadrer le jeune talentueux Mfabo. Un moment fort, preuve que l'art de transcender les barrières et d'ouvrir de nouvelles perspectives.

Reconnaissance des personnalités politiques

Monsieur Christian Massoma, représentant du MRC, principal parti de l'opposition, a reçu la distinction de "Homme Politique de l'Année" Maurice Kamto. De même, le délégué régional Mindhu a été élu "Femme Politique de l'Année" en reconnaissance de ses efforts pour l'éveil et le bien-être des citoyens. Les images partagées sur les réseaux sociaux et les comptes rendus dans différents médias témoignent de l'importance des différentes distinctions calquées sur la volonté majoritaire du public.

Mise en valeur de l'excellence académique et de la diaspora

Une mention spéciale a été réservée à Christiane Voufo, première femme noire à décrocher un doctorat à l'Université de Californie à Berkeley. Son parcours inspirant a été célébré, soulignant

la persévérance face aux discriminations racistes. L'université IUGET basée à Douala a également été récompensée en tant que "Meilleure Performance Universitaire" en Afrique centrale. Baldini Fonkou Tenekam, résidant à Los Angeles, a reçu la distinction de "Meilleur Jeune Camerounais de la Diaspora" en reconnaissance de ses investissements sociaux réguliers au Cameroun.

Ensemble, les Afrik Inform Awards ont créé un moment magique où la musique, l'art et la reconnaissance se sont entrelacés pour célébrer le talent et l'engagement envers le bien-être du plus grand nombre. L'événement a réaffirmé la crédibilité des Afrik Inform Awards, mettant en lumière les leaders exceptionnels du pays à travers un système de vote libre et transparent. Les préparatifs pour l'Acte 4 en 2025 sont déjà en cours, promettant une nouvelle célébration de l'excellence politique et publique.